



Plagios del equipo de Sheinbaum: Noroña, Cravioto y hasta Batres

Fue en el estado de Hidalgo. El reportero de Emeequis, Áxel Chávez, se acercó a Xóchitl Gálvez después de un evento para cuestionar la información revelada en el reportaje XÓCHITL GÁLVEZ: PÁRRAFOS “PRESTADOS” EN SUS PROPUESTAS LEGISLATIVAS. ¿Qué tenía que decir la aspirante presidencial sobre los plagios encontrados? La respuesta fue inmediata, ¿preparada?



—No, no es necesario (acreditar la información en las iniciativas). Es un concepto legislativo, tú retomas alguna iniciativa, tú retomas párrafos de política pública.

Sin embargo, Gálvez no retomó iniciativas de ley de política pública, sino párrafos de textos gubernamentales, páginas informativas y hasta de artículos de medios de comunicación. Este tipo de prácticas ya han traído consecuencias en el Poder Legislativo, como sucedió en 2017.

El académico José Luis A. Ornelas ya había dado seguimiento a cómo el Senado de la República echó para atrás dos candidaturas de ese año para la Fiscalía Anticorrupción por haber incurrido en plagio, destacando que esta práctica es común entre políticos.

Una vez publicado el reportaje sobre los plagios de Gálvez, figuras como Gerardo Fernández Noroña se unieron a las burlas y descalificaciones sobre el tema, pero que tanto él como otros miembros del círculo cercano de Claudia Sheinbaum Pardo han incurrido en este tipo de prácticas. Un talón de aquiles en el equipo de la lideresa de los Comités Nacionales de Defensa de la Cuarta Transformación.

En una investigación realizada por EMEEQUIS en el que se revisaron decenas de propuestas legislativas, se encontraron presuntos plagios en los que participó Gerardo Fernández Noroña, coordinador de vocerías de los comités; Martí Batres, actual jefe de Gobierno por propuesta de CSP; y César Cravioto, uno de los principales operadores políticos de Sheinbaum en el poder legislativo y en la Ciudad de México.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EME EQUIS	0	04/11/2023	LEGISLATIVO

Para este reportaje, se buscó a la presidencia de Morena para preguntar por los presuntos plagios cometidos por algunas de sus figuras más destacadas. Hasta ahora, no se ha obtenido respuesta.

<https://www.m-x.com.mx/investigaciones/plagios-del-equipo-de-sheinbaum-norona-monreal-cravioto-y-batres>